



lino-club
das soziale zentrum e.v.

geschäftsstelle
unnauer weg 96a
50767 köln
tel. 0221. 998 998-0
fax 0221. 998 998-88
www.lino-club.de
info@lino-club.de

Dezember 2024

Liebe Familien,

angesichts der geplanten Kürzungen der Stadt Köln, die gravierende Auswirkungen auf unsere soziale Infrastruktur haben werden, sehen wir uns in der Pflicht, aktiv zu werden. Besonders betroffen sind auch Einrichtungen in den Arbeitsfeldern der Offenen Kinder- und Jugendarbeit, Ferienaktionen für Kinder und Jugendliche sowie Präventionsprojekte. Auch in den offenen Ganztagschulen und in den Kindertagesstätten reichen die geplanten Finanzmittel nicht aus. Für viele Familien in unserer Stadt sind diese Angebote wichtige Stützen im Alltag.

Am Mittwoch, den 11.12.2024, werden alle sozialen Einrichtungen in Köln geschlossen bleiben. Die Kölner LIGA der Wohlfahrtsverbände sieht keine andere Möglichkeit, als dadurch ein deutliches Zeichen für den Erhalt unserer sozialen Angebote, und somit vor allem auch Angebote für Ihre Kinder, an die politischen Verantwortlichen zu setzen.

Der Lino-club schließt sich mit allen Mitarbeitenden an der Kundgebung an diesem Tag an. Wir möchten auf die kritische Situation aufmerksam machen und gemeinsam mit anderen sozialen Trägern und Einrichtungen für ein solidarisches Köln eintreten.

Unsere Kitas, Offenen Ganztagschulen und Offenen Türen bleiben am Mittwoch, 11.12.2024 geschlossen, damit wir alle die Möglichkeit haben, uns gemeinsam zu engagieren. Eine Notbetreuung ist NICHT vorgesehen.

Wir laden Sie, liebe Eltern, herzlich ein, sich uns anzuschließen und gemeinsam mit uns laut und sichtbar für die Zukunft unserer Kinder und unserer Einrichtungen zu demonstrieren. **Der Protestzug beginnt am 11.12.2024 um 10:30 am Deutzer Bahnhof** und wird sich gemeinsam durch Köln bis zum Aachener Weiher bewegen.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und hoffen, gemeinsam mit Ihnen ein starkes Signal zu setzen!

Mit freundlichen Grüßen


Hans-Josef Saxler
Geschäftsführung


Ralf Krep
Bereichsleitung
Kita, Jugend & Familien


Alexander Gau
Bereichsleitung
Offene Ganztagschulen